



Am 8. November: Hubertusmesse in Aschau

Beitrag

Pfarrkirche Darstellung des Herrn in Aschau: Hubertusmesse in B mit den Inntalerjagdhornbläsern am Freitag, 8. November um 19 Uhr. Die Predigt hält Pfarrer Paul Janßen. Im Anschluss ist Ausklang in der Gaststätte Kampenwand in Aschau.

Die Hubertusmesse wird zu Ehren Gottes und zur Erinnerung an den heiligen Hubertus von Lüttich in der Zeit rund um seinen Namenstag am 3. November aufgeführt.

Der Überlieferung nach war Hubertus als junger Edelmann ein leidenschaftlich ausschweifender Jäger, der die Erlegung des Wildes als Selbstzweck sah. Später erkannte Hubertus in allen Wesen Geschöpfe göttlichen Ursprungs und hat sich deshalb hegend und pflegend für sie verwandt. Diese Grundhaltung der „Achtung vor dem Geschöpf“ ging als Waidgerechtigkeit in die Verhaltensgrundsätze und den Ehrenkodex der Jägerschaft ein.

Bericht: Heinrich Rehberg

Foto: Hötzelsperger



Francesca D'emanuele
KONDITORIN



Hochzeitstorten



Rohrdorferstr. 4 1/2
83101 Achenmühle
Telefon: 08032 / 1602
Mobil: 0155 - 10498366

Webseite: www.francescademanuele.de
Mail: mail@francescademanuele.de

Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. Aschau



2. Konzert